

窪小学校 学校だより



大地

令和5年7月号

校長 指崎 邦久

雲の間から見える青い空や、頬に吹き付ける熱い風に本格的な夏の到来を感じています。今年も気温が高くなることが予想されていますが、学校では暑さ指数（WG B T）を参考にしながら、児童の健康管理に努めています。プールでは、子供たちが元気に水しぶきを上げながら水泳学習をしています。7月下旬から始まる夏休みの期間中も暑い日が続くことが予想されます。健康管理にご留意ください。



本年度は、窪小学校創立150周年の年です。学校では、この機会に子供たちのプロジェクトチームを結成して、窪小学校の魅力を見直そうと活動しています。先日、話を聞いていると「まじめに掃除をしている表情」や「協力しているところ」、「一生懸命に仕事をしているところ」「仲よく遊んでいるところ」等を窪小学校の魅力だと感じているようでした。子供たちはそれだけ友達や下級生の努力する姿や優しさを認め、大切にしようと考えているのだと思いました。このような感じ方は、1・2年でできるものではなく、長い歴史の中で受け継がれてきた窪小学校の教育方針や、地域の風土、ご家庭の考え方によって培われた窪小学校の精神的な宝だと感じています。150周年の機会に、子供たちとともに窪小学校の魅力を見つめ、未来へつないでいけるようにしたいと思います。間もなく1学期が終わります。これまでのご理解とご協力に感謝いたします。2学期以降もよろしく申し上げます。

夏休みへ向けて

7月に入って、子供たちのいろいろな姿をみることができます。落ち着いて話を聞く姿、うなずきながら話を聞く姿、考えを話そうと力いっぱい手を伸ばす姿、休み時間にグラウンドで友達と仲よく遊ぶ姿、始業前に花壇の草をとる姿、一人一人の成長の様子をみることができます。1学期保護者会では、その成長の様子を記した通知表をお渡しします。ご家庭で、子供と一緒にご覧になり、できたことを褒めてやってください。そして、やる気をもって次の目標を設定する手助けをしてやってください。



7月25日から34日間の夏休みが始まります。どの子供も待ち遠しい思いでいるようです。夏休みは子供たちにとって、自由な時間が増えます。目標を立てて、努力をするのに適した期間です。目標の実現のためにどんな行動をするのか子供に聞いてやってください。そして、その行動ができたという自信をもてるように、見守り、声をかけてやってください。また、規則正しい生活を送ることができるようにもご配慮ください。

生き生き窪っ子 いろいろな場面で生き生きと活動する窪っ子の様子を紹介します。

プール開き

6月28日(水)にプール開きを行いました。雨が降りそうな日でしたが、雨の合間を縫って1・3・6年のグループと2・4・5年のグループに分かれて行いました。委員会の子供が体育館で、プールの安全な使い方について説明しました。

説明の後、プールに入りました。水に慣れるために、プールを回りました。楽しそうに活動しました。

この後、各学年で水泳学習を始めました。安全に気を配りながら、学年の段階に応じて、水の中でより自由に活動できるように学習しています。



菊づくり 5年生

5年生は、7月4日(火)に地域の先生に教えていただき、菊を鉢に植えました。この日のために先生が苗の育ち具合を調節してくださいました。菊の根が力強く伸びるように、土の入れ方を教わりながら植えました。苗を選ぶときには、視線を低くしながら慎重に苗を選ぶ姿がみられました。じっくり選んで、丁寧に植え付けた菊は子供たちにとって大切なものになったようでした。世話をすることで、生命の不思議さや大切さ、菊の花の美しさを感じ取ってくれると期待しています。



自転車運転講習 4年生

7月13日(木)に4年生が、自転車運転講習を行いました。これまでに練習したことを、コースを運転する中で確かめました。交差点等で安全を確かめること、安全に曲がったり止まったりすることができるように練習してきました。スタートラインに立った子供は緊張した面持ちでした。ペダルをこぎ、交差点で止まり、コースを回っていきました。コースの後半では、緊張もほぐれて思ったように自転車を操れるようになっていました。

4年生は、ブレーキをかけて安全に止まれるかを家族に確認してもらってから自転車に乗ることになります。4年生をはじめ、交通安全に十分に配慮してもらいたいです。最近、小・中学生が関係する交通事故が多くなっているそうです。健康で毎日を過ごすことが一番大切です。交通安全には十分に気を付けるようにご家庭でも声かけをお願いします。

